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, . 
No dia primeiro de junho de dois mil e vinte e dois, às quin,ze horas da tarde, nos reunimos no 

Rancho Fazendense, localizado no· Parque Multieventos, na· Avenida Brasil, sem número, 

bairro. Eucaliptos, Fazenda Rio Grande, para a realização da reunião ordinária do Conselho 
. / 

Municipal de Defesa do Meio Ambiente - CODEMA. Iniciamos nossa reunião com a palavra, o 

' Sr Secretário de Meio Ambiente Rafael Campaner, apresenta rido-se para os conselheiros, 

destacqndo que o CODEMA é um dos principais conselhos de nossa pasta, é um órgão 

consultivo e deliberativo. Solicita à todos os ' membros que se apresentem e informa todos que 

há um calendário com ·datas prévias das reuniões ordinárias. · A primeira pauta da reunião é .a 

apresentação da semana do meio ambiente, com a Sra Leidiana de Siqueira, coordenadora de 

Educação Ambiental da Secretaria· Municipal de Meio Ambiente, onde relata o cronograma: dia 
; 

três de junho, haverá a entrega de· mudas de árvores nativas (na paraça Brasil) para toda a 
. . 

popLJlação fazer o plantio, registrar através de foto e compartilhar no lnstagram oficial da 

Sec(etarià · Municipal de Meio Ambiente (utilizando o QR CODE impresso que estará anexado 

na muda). Do dia seis de junho até dia nov~ de junho, serão oficinas de compostagem no. 

\ Rancho do Multieventos, com inscrição : prévia. Dia dez de junho, no. Salão do Multieventos 

haverá a palestra do Delegado Mateus Laiola no perí_odo da manhã e com a Sra Wanderléia 
. 

Aparecida Coelho no período da tarde. Dia onze de junho, haverá a contação de histórias pelo 

Instituto Estre no Rancho do Mu'ltieventos. Dia doze de junho, feira de adoção com encontro de 

fuscas no parque verde, encerrando todas as ações . de Educação Ambiental da Semana 

Nacional do Meio Ambiente de Fazenda Rio Grande. Segunda pauta é a contrapartida no valor 

de R$50.000 (cinqüenta mil reais) do Fundo para uma emenda para a aquisição de um 

caminhão carroceria para uso da Secretaria Municipal de Meio Ambiente. Todos os membros 

· aprovam a destinação da verba do Fundo Municipal de Meio Ambiente para a aquisição do 

caminhão carroceria. A terceira pauta da reunião é a eleição do membrç,s do CODEMA. Com a· 

palavr_a o Sr Rafa~! Campaner, . onde solicita que todos que tiverem interesse para ser o 

presidente. O · Sr Carlos Zanchi se coloca à . disposição para eleição de presidência . do 

CODEMA, relatando que há esse interesse por livre e espontânea vontade. Todos aceitam e 

aprova o presidente do CODEMA o Sr Carlos Zanchi. O Sr Rafael Campaner solicita que todos 

que tiverem interesse para ser o vice-presidente. O Sr Wandérley Antonio Martins se coloca à 

disposição para eleição de vice-presidência.do· CODEMA, relatando que há esse interesse por 
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livre e espontânea vontade. Todos aceitam e aprova o vice--presidente do CODEMA o Sr 
Wanderley Antonio Martins. O Sr Rafael Campaner solicita que todos que tiverem interesse 
para ser o secretário. Nenhum membro apresenta interesse. O Sr Rafael Campaner se coloca 
à disposição par~ eleição de secretário do CODEMA, relatando que há esse interesse por livre 
e espontânea vontade. Todos aceitam e aprova o secretário d9 CODEMA o Sr Rafael 
Campaner. A Sra Mainara, representando a Secretaria do Planejamento Urbano, apresenta · . . , 

- para todos os membros o pr<;>jeto de adequação da escola rural, onde será implantado o 
- . 

Centro de Referência Animal, que foi solicitado na última reunião do CODEMA. . Demais 
demandas poderão ser trazidas no grup.o de whatsapp, onde atualmente os membros já estão 

\ 

. presentes. Sem mais, encerramos a noss nião e esta ata, que vai por mim assinada e os 
demais · onde todos declaram-se . . , 

\ 


